

「空の鳥、野の花」通信

「寒いですね〜！」

という言葉があいさつ代わりにになっているこの頃、皆様お元気でしょうか。

菅原早樹・活動レポート No. 08 2013年2月

Christmas、新年と、通信を発行しようと思いつつあつという間に時が過ぎてゆき、気が付けばもう2月です！

遅ればせながら、今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

【今年のテーマ】

毎年、年末から年始にかけて新しい年の目標やヴィジョンについて祈り求めます。

今年、導かれた御言葉は「見よ。やみが地をおおい、暗やみが諸国の民をおおっている。しかし、あなたの上には主が輝き、その栄光があなたの上に現われる。(聖書・イザヤ書 60章2節)」でした。

この預言を、神学的にどう解釈するかはひとまず脇へ置き、この度は、今、暗いニュースが多いこの日本で、また世界で、主がすでに光として臨んでくださっていること、そしてわたし自身、主の御栄光を表す器として立っていくようにとの励ましを頂きました。

もう一つ、祈りの中で導かれたことは「静と動」ということです。

静まって主の御声を聞き、祈りを通して主の御心を知ること。同時に、ただ待っているだけの者ではなく、どこに行くかを知らずに旅立ったアブラハムのように、またイスラエルの民が水の中に足を浸したときにヨルダン川が分かれたように、信仰によって、大胆に一步踏み出し、自ら動くことの必要性を感じています。

この二点を覚えて歩む中で、既に様々なことが動き始めています。

どうぞ、今年、主がわたしのために計画してくださっていることの一つ一つが、主の御心のとおりに行われますよう、ぜひお祈りください。

【活動報告】

◆2012年11月11日(日) 日本基督教団尾陽教会チャペルコンサート

神様はこのコンサートにイエス様を知らない方ではなく、この日の賛美とお話を本当に必要としておられる方を送って下さいました。

わたしは来られた皆さんの背後の事情は全く知らなかったのですが、神様が来られたお一人お一人に触れてくださったコンサートであったことを心から感謝しています。

◆福島賛美(うた)の旅

●2012年11月23日(金・祝) 東北信徒修養会(安達太良キャンプ場)
コンサートと賛美集会でのご奉仕。

●2012年11月25日(日) 二本松バプテスト教会
賛美礼拝とチャペルコンサートでのご奉仕。

足掛け5日間、福島に滞在させていただきました。今回は諸事情で仮設住宅などでのコンサートは実現しなかったのですが、親しい牧師先生ご家族や現地の教会の皆さんの生の声をたくさんお聞きし、わたし自身、多くのことを学ばせていただく機会となりました。

また、素晴らしい出会いもあり、感謝しています。

◆クリスマスコンサート

●2012年12月20日(木) JEC 川西福音教会

●2012年12月24日(月・祝) JEC 西宮福音教会

今年はこの二つの教会でクリスマスコンサートをさせていただくことができました。それぞれの教会で素晴らしい出会いがあり、多くの皆様と共に主の御降誕をお祝いすることができ、感謝しています。

《お知らせ!》

「ライフ・ライン」(土曜日曜の早朝放送されているTV番組。放送日時は地域によって異なります。番組ホームページなどでご確認ください)の「今月の歌」のコーナーで、2月にわたしの歌が流れることになりました。ぜひご覧ください!

【今後の予定】

|| 祝福をお祈り頂ければ幸いです。 ||

●2月17日(日)

|| 武庫川純福音キリスト教会 ||

|| (☎06-6417-6344) ||

|| コンサート礼拝 ||

★4月、神戸でコンサートを計画中。

また4月には宮城にも行く予定です。すべての計画がうまく進みますよう、お祈り下さい。

★風邪、インフルエンザ

がはやっています。皆様もお体に気をつけてお過ごし下さい!



伝道賛美家 菅原早樹